
¡FELIZ NAVIDAD!

Escrito por Admin

  

  

  

Estas palabras, escritas hace muchísimos años, vienen una vez más a nuestros corazones
para prepararnos para el nacimiento de nuestro Salvador.

  

Dios, con su gran misericordia, nace para quedarse con nosotros, para compartir nuestras
vidas, para caminar a nuestro lado y ser nuestra esperanza. Nuestro Salvador se hace hombre
para acompañarnos en el camino y mostrarnos que es Él el Camino, la Verdad y la Vida.

  

Brilla la estrella de paz… y nosotros estamos también llamados a iluminar con esperanza,
alegría y generosidad el camino de nuestros hermanos.
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Brilla la estrella de paz… cuando ponemos nuestra confianza en el Señor que nace.

  

Brilla la estrella de paz… cuando somos signos de esperanza y amor en nuestras vidas.

  

Brilla la estrella de paz… porque –en palabras de nuestro Papa Francisco- “No hay pandemia,
no hay crisis que pueda apagar esta luz. Dejemos que entre en nuestros corazones y
extendamos nuestra mano a quien está más necesitado. Así Dios nacerá de nuevo en nosotros
y entre nosotros”.

  

Que en esta Navidad, el Señor Jesús nazca en nuestros corazones y nos impulse a trabajar
por una sociedad más justa, más solidaria y en paz.

  

  

¡Feliz Navidad para todos!
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